

Landwirtschaftsdepartement. Antrag vom 3. Dezember.

Internationale Kommission zur
Bekämpfung von Pflanzenkrankheiten.

5912.

1. Zu der internationalen technischen Konferenz für Pflanzenpathologie, die am 24. Februar 1914 in Rom zusammentreten wird, werden schweizerischerseits abgeordnet die Herren: Professor Dr. Müller - Thurgau, Direktor der schweizerischen Versuchsanstalt für Obst-, Wein- und Gartenbau in Wädenswil, und Dr. H. Faes, Vorstand der physiologischen Abteilung der Weinbauversuchsstation des Kantons Waadt, in Lausanne.

2. Von diesem Beschlusse ist der französischen Botschaft in Bern, unter Bezugnahme auf deren Note vom 13. November lfd. Js., Kenntnis zu geben.

3. Die Entschädigung an die Delegierten ist im Sinne des Bundesratsbeschlusses vom 11. November 1913 seiner Zeit aus dem Kredit A.I.20, Eidg. Repräsentanten und Kommissarien, auszurichten.

An die französische Botschaft.

Protokollauszug an das Landwirtschaftsdepartement zur Vollziehung, unter Rückschluss der Note und Beilage der Ernennungsurkunden, an das politische Departement zwecks späterer Vollziehung zu 3, sowie ans Finanzdepartement zur Kenntnis.

